



**A I D H D E S**

International Association for Human Rights and Social Development

## **1° Foro permanente de afrodescendientes de las Naciones Unidas**

### ***El futuro trabajo del Foro permanente, contribuciones de la sociedad civil***

**(08 de diciembre 2022)**

#### **Señora presidenta**

Rápidamente, quisiera pedirle a la relatoría del foro que deje constancia que el Abogado Adil Melendez regresará a Colombia prontamente y que habiendo estado aquí por 40 días denunciando ante instancias internacionales las violaciones de DDHH en el Canal del Dique, teme por su vida y porque se le desproteja. Se pide que se haga seguimiento a su situación, notificando a la delegación de Colombia sobre este tema.

Por otro lado, es importante que de este foro salga la recomendación de realizar un tratado vinculante basado sobre la Declaración de Durban, que sea presidido en su grupo de trabajo, no solo por un país que al final pueda ser cooptado por multinacionales y otros intereses financieros tal como ha sucedido con el proceso de un tratado vinculante sobre multinacionales y derechos humanos.

Recomendaríamos que otros países garantes designados por una sociedad civil independiente y consciente designe a democráticamente a otros países que puedan hacer contrapeso en caso tal de que el presidente de este proceso sobre afrodescendientes tome un rumbo que no vaya en interés de ellos. El delegado de Cuba menciona políticas internas interesantes para los afrodescendientes que podrían aportar a un posible tratado vinculante sobre afrodescendientes. Ello a título de ejemplo.

Se pediría también que en este proceso la sociedad civil sea tomada en consideración para que no se realicen resoluciones y textos que sean vulnerables para los afrodescendientes.

Para terminar, ratificamos que, para ser útiles en este proceso, es necesario ir contra el cáncer estructural que desde el siglo 19 ha plagado al mundo de miseria y hambruna llamado CAPITALISMO. Los próximos foros deben tener un panel que aborde este tema. No podemos hablar de DDHH si sabiendo que este sistema mata de hambre y miseria a los pueblos del mundo y mantiene vivo a un sistema colonial que vulnera los derechos fundamentales de los pueblos del mundo.